

Brasil aporta un número récord de empresas a la IPPE 2025, centrada en ampliar las oportunidades de negocio en Estados Unidos

13 empresas apoyadas por el proyecto sectorial Brazil Machinery Solutions participan en el mayor evento del sector de producción y transformación de proteínas animales del mundo.

La IPPE 2025, que se celebra entre el 28 y el 30 de enero en Atlanta (Estados Unidos), contará con la participación récord de 13 empresas brasileñas apoyadas por el proyecto sectorial de promoción de las exportaciones *Brazil Machinery Solutions* (BMS), fruto de la colaboración entre ABIMAQ (Asociación Brasileña de la Industria de Máquinas y Equipos) y ApexBrasil (Agencia Brasileña de Promoción de Exportaciones e Inversiones).

La iniciativa tiene como objetivo aumentar la *participación global de los* fabricantes brasileños en el segmento de procesamiento de proteínas animales, reforzando la imagen de Brasil como proveedor de maquinaria y equipos que promueven una alta productividad con bajo impacto ambiental, mediante la optimización de los procesos que utilizan recursos naturales.

Esta 10ª participación del programa BMS en la feria internacional contará con la presencia de 13 empresas, una más que el año pasado. Se trata de: **Datec, Experconsult, Geave, Gratt, Hightech, Kobratec, Lenke, Plasmetal, Semil Equipamentos Industriais, SmartPixel, Varpe Brasil, Versátil Implementos y VP Soluções.** En 2025, la novedad es que los fabricantes de máquinas y tecnología apoyados por el proyecto sectorial estarán en dos pabellones separados, optimizando la segmentación de la feria para destacar tanto las máquinas y equipos como la tecnología en la cadena de procesamiento de proteínas animales. El proyecto sectorial espera superar los 16,6 millones de dólares generados en su última participación en 2024.

Puerta de entrada al mercado estadounidense

IPPE es la mayor exposición anual del mundo de tecnología, equipos, suministros y servicios utilizados en la producción y el procesamiento de huevos, carne y aves de corral, así como los relacionados con la fabricación de piensos. En 2024, el evento reunió a más de 1400 expositores de más de 130 países, lo que la convierte en un importante espacio para establecer contactos y ampliar las oportunidades de negocio.

Además, la feria es una puerta de entrada al mercado estadounidense, el segundo mayor mercado consumidor de proteína animal del mundo. En 2024, la canasta de productos representada por las empresas expositoras en la edición 2025 de IPPE, en el pabellón Brazil Machinery Solutions, registró un crecimiento del 11,5% en las exportaciones brasileñas. Estados Unidos fue el 6º principal destino, con un volumen de 107,5 millones de dólares.

La Directora Ejecutiva de Mercado Exterior de ABIMAQ, Patrícia Gomes, destaca la participación de Brasil en la IPPE 2025 como una oportunidad para ampliar las oportunidades comerciales y reforzar la imagen innovadora y competitiva de la industria brasileña de máquinas y equipos. *"El sector de proteínas animales en Brasil es uno de los más dinámicos y competitivos del mundo, impulsado por una cadena productiva muy innovadora. Brasil ha desarrollado tecnologías de vanguardia, incluyendo maquinaria y equipos de alto rendimiento, que garantizan la eficiencia, la sostenibilidad y la calidad en la producción. Esta constante evolución tecnológica ha sido esencial para consolidar a Brasil como líder mundial en el mercado de la proteína animal, satisfaciendo con excelencia las demandas internacionales."*

Más información sobre las empresas expositoras:

DATEC – Stand C19175

DATEC, fabricante de afiladoras de cuchillos con presencia en México y Estados Unidos, promocionará sus afiladoras industriales *AFD-360* y *Compacta 3640*, diseñadas para el sector industrial. Fabricada con materiales de alta calidad, la máquina combina robustez, durabilidad e higiene y ofrece un proceso de afilado de cuchillos rápido, preciso y seguro.

EXPERCONSULT – Stand C19183

ExperConsult diseña proyectos industriales centrados en el sector alimentario, ofreciendo soluciones de planificación, consultoría e ingeniería. Presta servicios a industrias de Brasil, América del Sur y EE.UU., promoviendo la innovación, la calidad y la eficiencia en todas sus actividades.

GEAVE – Stand C19175

Con más de 30 años de experiencia en electrónica, Geave trabaja constantemente para construir soluciones de ingeniería a todos los niveles para diversas aplicaciones en la industria y la agricultura en los mercados en los que opera, en particular máquinas y equipos de sensibilización, pesaje y envasado para su industria.

GRATT – Stand B36075

GRATT opera en soluciones medioambientales e industriales, ofreciendo decantadores, secadores y sistemas para el tratamiento de aguas y efluentes, combinando eficiencia y preservación del medio ambiente. La empresa expondrá su gama de centrifugadoras, secadores, decantadores y flotadores que separan materiales sólidos y líquidos y eliminan impurezas, optimizando la eliminación y generando energía.

HIGHTECH – Stand C19187

Hightech, que opera en el sector alimentario, llevará a la IPPE su separadora *HT 7.5-EC*, que cuenta con un carro soporte que facilita su desmontaje e higienización, así como un ajuste manual preciso y rodamientos refrigerados; y la picadora *MO 130*, con cuchillas y discos de 130 mm y dos juegos de corte a elegir. Dispone de mantenimiento simplificado, asistencia dedicada y seguridad vigilada.

KOBRA – Stand B36075

Kobra, presente en más de 15 países, cuenta con un catálogo de más de 100 productos entre dosificadores, filtros, aditivos para el tratamiento del agua y proyectos especiales. Entre los más destacados se encuentran: el Dosatak Kobra - el primer equipo de dosificación volumétrica y proporcional de líquidos accionado únicamente por la fuerza del agua - y el Quarteto Plus Kobra - la evolución en el tratamiento de aguas y cuidado de animales.

LENKE – Stand B36075

Empresa especializada en soluciones para la industria alimentaria, Lenke destaca en el segmento de controladoras de peso, clasificadoras y básculas para pesaje industrial. La marca también desarrolla sistemas de impresión y aplicación de etiquetas, control de producción y software de trazabilidad, ofreciendo soluciones eficientes a costes competitivos.

PLASMETAL – Stand C19183

Desde hace más de 30 años, Plasmetal fabrica equipos para la industrialización y el sacrificio de aves, cerdos y bovinos. El fabricante se destaca en el desarrollo de proyectos destinados a mejorar los procesos industriales y aumentar la productividad de sus clientes. Además de atender al mercado brasileño, la empresa también actúa en mercados como Argentina, Chile, Cuba, EE. UU. y Venezuela.

SEMIL EQUIPOS INDUSTRIALES – Stand C19175

Situada en el estado de Santa Catarina, Semil Equipamentos Industriais es líder en soluciones de procesamiento de carne en Brasil. En su stand en IPPE, el fabricante promoverá su cartera de equipos de procesamiento de proteínas animales, incluyendo: extractores de callos, recortadoras de pechuga de pollo, sangradoras automáticas y procesadores de mollejas, entre otros.

SMARTPIXEL – Stand B36075

SmartPixel ofrece soluciones de inteligencia artificial y visión por ordenador centradas en la reducción de costes, los datos en tiempo real y la precisión. El desarrollador, con sede en Santa Catarina, presentará su sistema de sexado de plumas basado en inteligencia artificial, *Feather Sexing*, que determina el sexo de los polluelos analizando de forma no invasiva las puntas de sus alas, garantizando la precisión y el bienestar de los animales.

VARPE – Stand C19175

El grupo Varpe es un fabricante líder de soluciones globales de inspección por rayos X, control de peso y detección de contaminantes en procesos de producción para diversos sectores. La empresa también ofrece otros servicios, como: asesoramiento comercial hasta el final del ciclo de vida del producto; diseño; programación de software a medida; puesta en marcha de equipos; formación de usuarios; certificaciones y escenarios legales para cada territorio; servicios de mantenimiento y piezas de repuesto; así como servicio posventa.

HERRAMIENTAS VERSÁTILES – Stand B36075

Versátil opera en el sector de la logística agroindustrial y promocionará su gama de Silos a granel; Carrocerías para el transporte de cerdos; Carrocerías metálicas para el transporte de aves vivas y Arcones para el transporte de huevos fértiles; así como cazos, grúas, plataformas y otros equipos.

SOLUCIONES VP – Stand C19175

Especializada en el sector cárnico, VP Soluções ofrece soluciones para el sacrificio y despiece de pollos. Lo más destacado de la empresa será su máquina automática de repintado de pollos. Con una capacidad de 6.000/h, la máquina automatiza el proceso de repintado de pollos enteros refrigerados, permitiendo sustituir mano de obra, además de ganar en rapidez y productividad.

Acerca de Brazil Machinery Solutions

Fruto de la asociación entre la Agencia Brasileña de Promoción de Exportaciones e Inversiones (ApexBrasil) y la Asociación Brasileña de la Industria de Máquinas y Equipos (ABIMAQ), el Programa Brazil Machinery Solutions tiene como objetivo la promoción de las exportaciones brasileñas de máquinas y equipos, así como fortalecer la imagen de Brasil como fabricante de bienes de capital mecánico con tecnología competitiva. El Programa BMS está compuesto por empresas fabricantes de máquinas y equipos de diversos sectores, como el agrícola, textil, de minería, plástico, embalajes, entre otros. Más información: www.brazilmachinery.com

Acerca de ABIMAQ

La Asociación Brasileña de la Industria de Máquinas y Equipos (ABIMAQ) fue fundada en 1937, con el objetivo de actuar en favor del fortalecimiento de la industria nacional, movilizándolo al sector, realizando acciones junto a las instancias políticas y económicas, estimulando el comercio y la cooperación internacionales y contribuyendo a mejorar su desempeño en términos de tecnología, capacitación de recursos humanos y modernización de la gestión. Más información: www.abimaq.org.br

Acerca de ApexBrasil

La Agencia Brasileña de Promoción de Exportaciones e Inversiones (ApexBrasil) trabaja para promover productos y servicios brasileños en el exterior y atraer inversiones extranjeras a sectores estratégicos de la economía brasileña.

Para alcanzar sus objetivos, ApexBrasil lleva a cabo diversas iniciativas de promoción comercial destinadas a promover los productos y servicios brasileños en el exterior, como misiones prospectivas y comerciales, rondas de negocios, apoyo a la participación de empresas brasileñas en las principales ferias internacionales, visitas de compradores y formadores de opinión extranjeros para conocer la estructura productiva brasileña, entre otras plataformas de negocios que también buscan fortalecer la marca Brasil.

La Agencia también actúa de forma coordinada con los agentes públicos y privados para atraer inversiones extranjeras directas (IED) a Brasil con un enfoque en sectores estratégicos para el desarrollo de la competitividad de las empresas brasileñas y del país. Más información: www.apexbrasil.com.br

INFORMACIÓN DE PRENSA

Gabriel Rajão

gabriel@maestrices.com.br

+55 11 970 240 325

Vitor Lillo

vitor@maestrices.com.br

+55 11 998 270 808